

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Anomalie-sur-le-train-Anomalien>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Transports nucléaires > Archives suivi des transports >
Train d'enfer : transport La Hague-Gorleben (5-9 novembre 2010) > Infos sur le train et les déchets radioactifs > **Anomalie sur le train - Anomalien**

7 novembre 2010

Anomalie sur le train - Anomalien

Greenpeace a repéré une anomalie sur le train : un point de chauffe entre les wagons 6 et 7. L'association demande que le train soit arrêté pour que soit réalisée une vérification sur le convoi. Elle a envoyé une lettre aux autorités ferroviaires, à la police et à l'agence fédérale de radioprotection.

Greenpeace hat bei der Sichtung der Thermographiebilder- und Videos des aktuellen Castortransports Anomalien in der Wärmeverteilung an den Rädern festgestellt.

https://energie-climat.greenpeace.fr/convoi-radioactif-greenpeace-detecte-une-anomalie-sur-une-roue-du-train-et-alerte-les-autorites-allemandes?_utma=1.1553822434.1288738281.1288799233.1289155112.3&_utmb=1.1.10.1289155112&_utmc=1&_utmz=1.1288799233.2.2.utmcsr%3Dgoogle|utmccn%3D%28organic%29|utmcmd%3Dorganic|utmctr%3DGreenpeace&_utmv=-&_utmk

https://www.greenpeace.de/themen/atomkraft/presseerklaerungen/artikel/castorzug_infrarotbilder_zugen_anomalien_in_der_waermeverteilung_der_radachsen/

Voir la lettre adressée aux autorités (en allemand)

